



La batalla de Brunete marca el desmoronamiento del ejército rojo

Sangre y Oro

ZONA ROJA

Los que sólo tienen su sangre que verter por España, la dan generosamente. Son dos ríos de sangre y uno de oro el símbolo de nuestra Patria, mas en esta guerra es mayor la desproporción entre un color y otro, porque los ríos de sangre que se entregan con el pensamiento en Dios y en la Patria son caudales, y el del oro voluntario no lleva corriente tan impetuosa.

Hay muchos que entregan su hacienda, como tantos su vida, con la sonrisa en los labios; pero son muchos también los que se atienen al sacrificio muy limitado que les impone la ley; no se pueden pedir heroísmos a los de la retaguardia, como tampoco se les exige a los que combaten; el heroísmo es un impulso íntimo sobre el que no mandan voces, ni para que surja, ni para que se detenga; parece que es inspiración de lo alto y, por eso, tantas veces termina en las estrellas.

Pero si es oportuno advertir a los remisos que no es momento de holgura, de ahorrar, sino de pasar con lo necesario, como sobre un puente de tablas, sobre este tajo profundo de la hora presente: Son miles y miles los españoles que han perdido hasta el último pañuelo de su ajuar y la última silla de su mobiliario, no ya la renta y la finca de que vivían; pero se ven en esta parte de España, después de amarguras infinitas, y se creen afortunados y que ganaron el pleno en la terrible ruleta de la vida y la muerte.

Se ha de pensar en la suerte que hubieran corrido bienes y personas sin la buena ventura del triunfo, y con esta meditación, bien sentida y desmenuzada, ya no serán necesarias exhortaciones para que se desprendan de lo superfluo los que aún gozan de ello... Un pueblecito—Hinojosa del Duero—ha dado el ejemplo que habría de seguir España, entregando el oro que guardaba en los cajones de sus viejas cómodas, como recuerdo de otros días y de otras vidas.

Duele desprenderse de lo que era hábito y regalo de cada hora presente; duele desprenderse más aún de lo que era memoria de las horas ya idas; pero el primer sacrificio lo hemos de soportar, pues aquellos que se lo merecen todo, porque dan sin regatear lo que vale más que el bienestar y el recuerdo, que es la vida entera y la esperanza, viven sin comodidad alguna y entre trabajos, esfuerzos y privaciones... El segundo sacrificio, el de las memorias doradas, será menos doloroso si pensamos que luego hemos de tener tan dulce recuerdo del recuerdo sacrificado, que se nos ha de hincar como una estrella en el pensamiento, y ya no lo hemos de olvidar nunca, y será más que oro, reflejo de luz al cabo, resplandor de sol nuevo.

FRENTE DE MADRID

En la retaguardia roja comienzan a cosecharse los frutos de la derrota enemiga de Brunete

Más que el frente nos interesa ahora la retaguardia roja; mejor que asistir al entierro de los millares de soldados enemigos, que quedaron tendidos en los campos de Brunete, labor piadosa que realizan los nuestros, es seguir paso a paso las incidencias, las consecuencias que el descalabro marxista ha de originar en la retaguardia enemiga. No dudamos de su importancia ni de su gravedad, y nada extraño sería que el enemigo hubiese escrito con su ofensiva el último capítulo de la guerra madrileña: Que el descalabro marxista de Brunete ha de influir en la marcha de los acontecimientos, no creemos haya nadie que lo ponga en duda. Es más, ha influido ya: dos hechos tenemos a la vista, y los dos de notoria gravedad.

Aun colea el mitin violento con que la FAI acogió en Madrid las noticias desconsoladoras que del frente llegaban. Pese a las interrupciones al radiar los discursos, a los tachados de la censura en la prensa, la diatriba enérgica, la condenación, la repulsa de los sindicalistas al gobierno de Valencia ha tomado cuerpo en Madrid. Las manifestaciones de protesta se han sucedido en tonos violentos, airados, agrios. Ya no es aquella retaguardia necia y confiada, en cuya estulticia podían descansar los jerifaltes rojos para seguir tejiendo el burdo tapiz que ocultase las derrotas y los repliegues. Ya está el frente muy cerca, ya Madrid es una ciudad sitiada, y por sus calles desfilan caravanas interminables de heridos y se improvisan nuevos y nuevos hospitales.

La derrota de Brunete es el fracaso de Prieto, organizador de la ofensiva marxista. Contra él van los principales tiros, las más violentas diatribas. Se pide, se exige su dimisión, como hace muchos meses se exigió y se consiguió la de Largo Caballero, co-

mo consecuencia también de otro desastre rojo. Porque las batallas no solo las ganan o las pierden los generales. También la retaguardia toma parte muy activa en las victorias y en los desastres. Y el de Brunete exige el sacrificio de Prieto. Vientos de rebeldía se han levantado en el campo enemigo, que no podrán aplacar, cuando no ahogar, las órdenes de sangrienta represión de los dictadores.

«Rebelión», órgano de los anarquistas, exige a Negrín en términos de gran violencia que diga la cifra exacta de las bajas que ha costado la loca aventura de Brunete.

El otro sistema es más elocuente. Por día aumenta el número de los evadidos. Cualquier ocasión, cualquier coyuntura es aprovechada para invadir nuestras líneas. Y el hecho reviste notoria gravedad, no porque acusa por sí sólo la desmoralización reinante en el campo enemigo, sino porque revela lisa y llanamente que el Ejército rojo se desmorona, viénesse abajo todo el tinglado bélico de los marxistas. Porque no hay que olvidar que el 90 por 100 de los batallones enemigos lo integran soldados cuya recluta se decretó forzosamente; que han desaparecido ya los entusiastas, los partidarios de la causa marxista, que voluntariamente se enrolaron en los primeros días; que incluso de las brigadas internacionales—hoy me lo confirmaba un evadido—solo el 30 por 100 está integrado por extranjeros y el resto por españoles movilizados; que las deserciones en pleno combate son frecuentes. Ese mismo muchacho evadido me decía esta tarde que el jefe de su batallón—4.º de la 1.ª brigada de El Campesino—mató a tiro de revolver a veinte desgraciados que se negaban a secundar la orden de avance sobre Quijorna, seguros como estaban de que marchaban a la muerte.

Obreros, padres de familia numerosa. Pronto experimentaréis los beneficios de la España de Franco, ya que en breve percibiréis los Subsidios Familiares.

¿Cuál es la más urgente reivindicación de la clase trabajadora? La primera aspiración de los obreros honrados consiste en la aplicación del llamado Salario Familiar. ¡Obreros, hijos predilectos de la Nueva España! La mejora largamente ansiada por vosotros, pronto va a ser una realidad gracias a las leyes que dará el Caudillo.

Voz del mundo

Suiza admite un agente oficial de Franco

BERNA.—El Consejo federal suizo acordó admitir a un oficial del General Franco en la Confederación al señor Toca, que con anterioridad fué secretario de la Legación de España en Berna.

Tendrá derecho a correspondencia secreta, uso de bandera etc.

El Gobierno de Burgos, por su parte reconoció los cuatro consulados suizos situados en territorio nacional español.

Graves incidentes en Irlanda a la llegada de los Reyes de Inglaterra

LONDRES.—Los Reyes de Inglaterra han llegado a Belfast para las fiestas de su coronación. En la frontera con el Estado Libre de Irlanda y el Norte de Irlanda, se han producido con este motivo incidentes sensacionales.

Partidarios del partido republicano

irlandés cortaron las líneas telegráficas y telefónicas. En Dúndalk, la línea del ferrocarril ha sido minada de tal forma, que el tráfico entre el Estado Libre de Irlanda y el Ulster, ha tenido que ser interrumpido en una de las líneas más importantes. Se han incendiado cinco garitas de carabineros a lo largo de la frontera. Siete hombres armados con ametralladoras, fusiles y revólveres, han atacado un puesto aduanero en la línea principal Belfast-Dublín, destruyendo el edificio, por medio de una bomba incendiaria. Atacando también a agentes de Policía, los pusieron en fuga. En Omagh, han sido detenidas cinco personas. Se comunica de Belfast que las autoridades han descubierto el plan de un gran atentado preparado por elementos republicanos, con ocasión de la visita real.

En las prisiones de Belfast se han tomado medidas de seguridad para evitar desórdenes políticos. Al llegar los reyes a bordo del yate «Victoria and Albert» de Escocia, escoltados por dos cruceros y una flotilla de destroyers, a Belfast, una multitud numerosa saludó a los reyes. Policía y Ejército habían tomado grandes medidas de precaución, y en los techos de las casas de las calles por donde los reyes tenían que pasar, había agentes de policía armados.

Francia y Rusia se niegan a adherirse al plan inglés

ROMA.—«Il Giornale d'Italia» comentando la última sesión del subcomité técnico de no intervención, comprueba con satisfacción que la tesis italiana predominó hasta el punto que Lord Plymouth retiró el documento británico que debía dar base para un nuevo examen internacional, reemplazándolo por el presentado por Italia. Hay tres consideraciones que hacen sobre esta sesión.

Primera. Que Grandi precisó de forma inequívoca que Italia se compromete desde ahora a aceptar todas las proposiciones británicas y colaborar para su aplicación, siempre que se respete el orden lógico establecido por el Gobierno británico mismo en la proposición presentada.

Segunda. Queda claramente demostrado que Francia y Rusia negarán su adhesión a la proposición británica en lo concerniente a la beligerancia de Franco, lo que equivale a torpedear el plan británico considerado por Inglaterra como un todo indivisible.

Tercera. Se asistió a una nueva y sorprendente aplicación de los principios societarios, porque Rusia sostiene que el reconocimiento de la beligerancia de Franco es contrario al Derecho Internacional, porque Franco lucha contra un Gobierno miembro de la Sociedad de las Naciones, lo que viene a querer demostrar que todo estado societario es inviolable y no puede transformarse; aunque la mayoría de su población se pronuncie por un cambio de régimen.

El periódico se felicita por el hecho de que Inglaterra, dándose cuenta del peligro de la política franco-rusa rehusa asociarse a ella.

Visado por la censura

Largo Caballero quiere separarse del socialismo

PARIS.—Informes recibidos del campo rojo dicen que Largo Caballero va a separarse del partido socialista que está dominado por Prieto. Se espera que esta decisión ocasionará grandes cambios en la política roja.

Se reciben también noticias de Barcelona sobre la situación política, diciendo que el ex alcalde de la Ciudad Condal, Pi y Suñer está realizando una misión conciliadora entre los partidos políticos y sus hombres, principalmente entre Casanovas y Companys, hoy enemigos. Se sabe así mismo que Pi y Suñer no prospera mucho en sus gestiones.

Otras noticias informan que los dirigentes rojos de Barcelona y Valencia han estado una temporada unidos a Prieto, porque en los primeros instantes éste supo inspirarles un gran terror, pero nuevamente se hacen envíos a Francia de dineros y alhajas y se van situando a los familiares de los cabecillas rojos.

Se recrudece la persecución contra los derechistas en Madrid

MADRID.—Unión Radio daba lectura a una nota de la Dirección general de Seguridad, en la que se decía que la policía había registrado numerosas casas de personas desafectas al régimen; habiendo encontrado armas y municiones.

Continúa el éxodo de jerifaltes rojos

MARSELLA.—Los dirigentes rojos comienzan a iniciar nuevamente viajes al extranjero y así Díaz Sandino llegó ayer a esta ciudad y hoy lo ha echo Antonio Jaén, que en sus jugadas no ha conseguido sacar más que un segundo premio, pero se consuela pensando que le ha permitido alejarse de Valencia.

Aumenta la escasez de viveres en Madrid

MADRID.—Quedan escasos viveres. Continúan las manifestaciones pidiendo pan o rendición, practicándose la detención de mucha mujeres.

Se han descubierto 83 cárceles clandestinas, la mayor parte subterráneas. Para demostrar el estado de los que están encerrados en éstas, baste saber que un médico fué invitado a visitar a un enfermo por varios milicianos de la CNT.

Previamente le vendaron los ojos antes de salir de su domicilio y después de hacerle dar varias vueltas le llevaron a un subterráneo donde estaba el enfermo.

El racionamiento en Barcelona

PARIS.—He aquí la ración semanal de varios artículos, según una nota oficial de la Comisaría de Abastos de Barcelona, aparecida en la prensa de dicha ciudad el 21 de los corrientes, que dice así:

«La Conserjería de Abastos del Ayuntamiento de Barcelona, de acuerdo con las instrucciones del racionamiento, recuerda que la ración semanal acordada por persona, y los precios oficiales de los artículos racionados, son los siguientes:

- Aceite: una cuarta, a 3'75 pesetas el litro.
- Patatas: dos kilos, a 55 céntimos el kilo.
- Arroz: media libra, a 1'45 pesetas el kilo.
- Carbón vegetal: dos kilos, a 0'60 pesetas el kilo.»

Ración de miseria. ¡Y si aún se tuviera la seguridad de conseguirla! De ciertos artículos, jabón, carne... no habla siquiera la Conserjería. No vale la pena de racionarlo inexistente.

Dionisio Eroles, procesado y en libertad

BARCELONA.—Uno de los hombres más significados de la cheka barcelonesa, el anarquista Dionisio Eroles que desempeñó el cargo de jefe de los servicios policíacos de Barcelona, ha sido procesado por asesinatos o secuestros.

«La Vanguardia» del 21 de los corrientes, da la noticia en los siguientes términos:

«Ayer tarde, la policía, cumpliendo órdenes del juez que tiene en tramitación el sumario por la desaparición de varias personas en el vecino pueblo de Sardañola, detuvo al ex jefe de servicios de la comisaría de orden público, Dionisio Eroles.

«Eroles después de prestar declaración ante el juez, fué puesto en libertad después de depositar en el acto la fianza señalada por el juez que acababa de decretar contra él auto de procesamiento y prisión con fianza.»

Un asesino jefe de policía. Hace pocos días vimos a un estafador nombrado fiscal. Esto ocurre en la zona roja. En donde los presuntos de asesinatos y secuestros, delitos cuya pena mínima es aflictiva, son puestos en libertad. Y mediante fianza metálica. Que no le fué difícil a Eroles después de varios meses de actuación como policía depositar en el acto.

HOY HACE UN AÑO

La columna Doval llega a Avila

A las siete de la tarde se recibió la noticia de la llegada, procedente de Salamanca, del comandante de la Guardia civil don Lisardo Doval con una columna de voluntarios.

Todo Avila salió a la calle en espera de la llegada de los expedicionarios y en casi la totalidad de las casas de Avila se prepararon viandas y lechos para los que venían a nuestra ciudad, por cierto bien necesitadas de refuerzos.

A la una de la madrugada llegaron a la plaza de Santa Teresa los primeros camiones que conducían fuerzas de la Guardia civil, Requeté, JAP, Falange y Renovación Española.

Al descender del coche el comandante Doval fué cogido en hombros por los jóvenes de Avila y paseado en triunfo por la plaza.

El comandante Doval y las autoridades subieron al micrófono instalado en Comunicaciones y el jefe de la columna pronunció un vibrante y patriótico saludo.

La noche era fría, y como las fuerzas que patrullaban por la ciudad sintieran el relente, hicieron astillas el kiosko que había en la plaza de Santa Teresa, donde se expendían periódicos y folletos marxistas.

LECTOR: si eres combatiente por España no tires este periódico; dalo a leer a tus compañeros o léeselo tú.

Cuartel General del Generalísimo

ESTADO MAYOR

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 28 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya.—Dos intentos de ataque en Castro Alén y La Nevera han sido rechazados, causándole al enemigo gran número de bajas.

Frentes de Santander, León y Asturias.—Tirotes y cañoneos.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón.—Tirotes y cañoneos en varios sectores.

Frente de Madrid.—Siguen enterrándose cadáveres enemigos en el campo de batalla de Brunete, siendo muchísimos los milicianos que con armas se pasan a nuestras filas.

Frentes de Avila, Soria y Cáceres.—Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

Córdoba.—En este frente y en el sector de Espiel se ha llevado acabo una rectificación de nuestras fuerzas, adelantando la línea de posiciones en la Sierra del Castaño y pueblo de Ovejo, quedando en nuestro territorio una porción de terreno de 200 kilómetros cuadrados de extensión.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Fueron alcanzados por nuestras baterías antiáreas dos aviones enemigos que con propósitos criminales se dedican a bombardear poblaciones pacíficas de nuestra retaguardia. Las víctimas causadas por los bombardeos a pueblos pequeños y pacíficos son 12 mujeres, 8 niños, 6 ancianos y 1 muchacho de 16 años.

Salamanca, 28 de Julio de 1937.

2.º año triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

DESDE FUERA

La gran penitencia

La herencia financiera que ha recogido el ministerio Chautemps, segundo del Frente Popular, del ministerio Blum, ha inspirado forzosamente una serie de decretos leyes, merced a los cuales el Poder público se propone dotar al Tesoro de los recursos consiguientes a sus necesidades más penitorias. Se trata de proveer unas arcas que la política socialista del gabinete precedente había dejado exhaustas. Una vez en posesión de los plenos poderes que la Alta Cámara había negado a Blum, el nuevo Gobierno ha dictado una serie de medidas que gravan inconsideradamente el patrimonio individual de los ciudadanos. No había modo de reforzar el sistema fiscal, cuyo coeficiente es en Francia más oneroso que en parte alguna. De su volumen exagerado se resienten las industrias turísticas y las industrias de exportación. El comercio exterior sufre la pérdida paulatina de mercados. Francia vende de año en año menos, porque de año en año produce más caro. El Gobierno podía únicamente esperar en torno a unos cuantos—muy pocos—artículos y hechos económicos que habían escapado al alza general del mercado interior. Encarece, por consiguiente, en virtud de los decretos leyes, el precio del tabaco y las cerillas, las tarifas telegráficas, telefónicas y postales, las tarifas ferroviarias y grava determinadas actividades de Banca y Bolsa. Los legisladores se jactan de no haber operado sobre los artículos de primera necesidad. Pero no cabría darles las gracias. Ni es posible encarecer más las subsistencias sin riesgo de promover un motín en cada esquina, ni el kilómetro de ferrocarril, el sello de la carta y la llamada tele-

fónica dejan de ser en la densa urdimbre del diario comercio humano artículos de primera necesidad.

No hace tres meses que el Metropolitano y los autobuses habían subido sus tarifas. No hace cuatro semanas que el precio de los periódicos diarios había saltado de 25 céntimos a 40. La perspectiva que desde hace años venía Caillaux anunciando a los franceses es ya realidad. Rige ya «la gran penitencia» pronosticada a sus compatriotas por el eminente técnico. Las clases laboriosas van a desembolsar o desembolsan ya con creces el aumento de salario que con cargo a unos patrones abrumados por el fisco les había otorgado el ministerio socializante de León Blum. A menos que se priven del carbón y no escriban cartas, ni utilicen el teléfono, ni tomen un vehículo para trasladarse de un sitio a otro. Son ellas las que directa y principalmente van a pagar las culpas contraídas por la calamitosa administración de un año de Frente Popular. Porque en cuanto a los ricos... Si es verdad que se ha llegado más allá del límite racional del impuesto sobre la renta ¿por qué «L'Humanité» insiste en el tópico de que paguen los ricos? Y si, por el contrario, es cierto, como a diario dice el portavoz de Moscú, que existen en Francia doscientas familias privilegiadas, ¿cómo el grupo comunista de la Cámara ha votado sin protesta unos decretos leyes que afectarán casi exclusivamente a los trabajadores manuales y a la clase media? Otros aspectos de la política del Frente Popular revelan todavía mayor miseria moral. León Blum y sus correligionarios permanecen en un ministerio cuyo programa financiero es cabalmente el contrario del Gobierno a quienes aquellos dieron pauta y sabor.

Mas la monstruosidad mayúscula—ella por sí sola revela la responsabilidad intrínseca de los regímenes par-

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

Sobre exención de pago de alquileres, luz y agua

A fin de que, por apremios de tiempo, ningún peticionario pueda dejar de acompañar a sus respectivos expedientes todos los documentos necesarios, se hace público que se ha acordado ampliar hasta el día 25 de cada mes, inclusive, el plazo para solicitar los beneficios de exención de pago de alquileres, luz y agua, quedando, por consiguiente advertidos todos aquellos a quienes interese que toda instancia que se presente pasado el día 25 quedará sin curso.

El mismo queda fijado para solicitar las prórrogas de las tarjetas ya concedidas, las cuales deberán acompañarse a la petición de prórroga para estampar en ellas la correspondiente diligencia, si procediere.

Avila, 28 de julio de 1937. Segundo Año Triunfal.—El presidente, **Federico Sacristán Huidobro**.

Objetos perdidos

En la comisaría de vigilancia se encuentra depositado, a disposición de quien acredite ser su dueño un saco que contiene ropa.

Detenidos

Por orden de la superioridad han sido detenidos en Cebreros Gervasio Gómez y Pedro Muñoz los cuales fueron puestos a disposición de la autoridad Militar.

Información municipal

Para mañana está citada la comisión gestora del Ayuntamiento, con el fin de celebrar sesión.

—La comisión de obras ha visitado los barrios extremos de la capital en los cuales se van a llevar a cabo algunas obras de importancia.

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido asistidos José Larrarte Pérez de erosiones en el parietal; Francisco González de heridas abiertas en el talón izquierdo; y Modesto Méndez de lesiones en el pavellón avicular derecho.

“Sanatorio Médico-Quirúrgico,”

Avenida de Portugal, 11 (Hotel) Consulta diaria de 12 a 1 Dr. C. FERNANDEZ-RUIZ Partos, enfermedades de la mujer y cirugía general.

Jefatura de Sanidad de la Plaza

Enfermeras que tienen que asistir el día 30 de julio de siete de la mañana a dos de la tarde, segundo grupo.

De dos a ocho, tercer grupo. Por la noche, a las nueve, cuarto grupo.

Recordatorios de 1.ª Comunión Imprenta de SENEN MARTIN

Del Gobierno Civil

Novena relación de cantidades recibidas en este Gobierno civil con destino a la suscripción para adquirir un nuevo acorazado «España».

Casto Velayos Garcinuño, 25 pesetas; Santiago de Diego, 55; Moisés Alonso, 5; Aniceto Sánchez Hernández, 25; Luis Sierra, 10; Hijas del Doctor Rodríguez, 5; Lorenzo Huete, 10; Jacinto Rivera, 2; Amalio García, 50; Apolinar de Juan López, 50; Emiliano de Juan López, 15; Aniceto Velázquez, 5; Maestra y niñas de la Escuela de Doñjimeno, 18; Adolfo García Moyano, 15; Constanza Martín, 1; Asociación del Rosario Perpetuo, 40; Hilario López, 5; Lucio M. Peláez, 15; Personal Técnico y obrero de Infraestructura del Aire, 300; Jesús Galán, 25; Jefes, Oficiales, Suboficiales y tropa de la Comandancia de la Guardia civil y agregados a la misma, 741; Mariano Blanco, 5; Baltasara Muñoz, 1; José Blanco Muñoz, 1; Mariano Blanco Muñoz, 1; Senén Martín, 50; Pedro de Pablos Duque, 10; Ildefonso Sánchez, 15; Calixto López, 5.

Importa esta relación 1.506 pesetas.

Suma anterior 10.978'50. Suma total 12.484'50.

Se reciben donativos en este Gobierno civil de ONCE a UNA de la mañana.

Tip. y Enc. de Senén Martín.-AVILA

¡Español!

Comprar «LA AMETRALLADORA» es un DEBER de todo buen PATRIOTA. Por 1 ejemplar que tu compras, envías 2 a nuestros SOLDADOS y proporcionas ALEGRIA en nuestros FRENTE DE COMBATE.

¡Español! Adquiere siempre «LA AMETRALLADORA», el semanario del soldado. En ello, además, encontrarás un gran deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en «LA AMETRALLADORA».

- PAGINAS A CUATRO COLORES
- HISTORIETAS
- TEATRO HUMORISTICO
- REPORTAJES DE GUERRA
- CHISTES Y CUENTOS
- POESIAS FESTIVAS
- COLABORACION DE NUESTROS HEROICOS SOLDADOS
- PARODIAS DE PERIODICOS ROJOS
- FOLLETIN, etc. etc.

16 PAGINAS

25 CENTIMOS

Español saluda siempre con la mano en alto. Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al caudillo, la firmeza de tu convicción de que nuestra Patria es ya una, grande y libre, y ello de un modo categóricamente definitivo. Español saluda siempre con la mano en alto

Ecos de Sociedad

Mutualidad Sanitario-Social de la Casa Social Católica

De días

Mañana los celebrará el Director de la Sucursal del Banco de España don Ignacio Megías Sánchez.

Mejorada

Se encuentra mejor de la enfermedad que sufre la operadora de esta central telefónica señorita María Reguero.

Aniversario

Hace un año que falleció doña Josefa Caveng viuda de Olózaga. Con este motivo se han celebrado sufrágios por su alma en distintas iglesias de esta capital.

—También hace un año del óbito ocurrido en Robledo de Chavela de doña Higinia Carrión Sánchez de Rojas. En esta fecha se han celebrado misas por su eterno descanso.

A las distinguidas familias de las difuntas renovamos nuestro sentimiento.

—Por olvido involuntario dejó de consignarse en la escuela mortuoria que ayer publicábamos el nombre del cabo del Colegio Preparatorio Militar José Arroyo, muerto al igual que sus compañeros de Avila en la defensa de Arenas de San Pedro el 30 de Julio de 1936.

Bombardeos de los rojos

En los términos municipales de Madrigal, Horcajo, Cantalapiedra y Aldea del Fresno varios aparatos rojos arrojaron bombas que no causaron daños. En los sitios donde cayeron se han recogido unos 200 kilos de metralla y algunas bombas que no estallaron.

Según el testimonio de algunos segadores las ametralladoras dejaron oír sus tiros por lo que se supone que iban perseguidos por cazas nacionales.

A nadie se le puede exigir en circunstancias normales un trabajo habitualmente agotador. Tampoco por consiguiente al médico, si ha de atender con diligencia y eficacia a sus enfermos. ¿Sabes lo que esto quiere decir? Que para garantía tuya y suya cada médico no tendrá que visitar sino el número de familias que establecen las normas profesionales. Con esto tú estarás más atendido y el médico más descansado. También lo ha previsto así la Mutualidad de la Casa Social Católica y lo ha consignado en sus estatutos aprobados.

Pide enseguida informes concretos y un boletín de inscripción en la Casa Social Católica (Te niente Arévalo 4).

RECUERDO

Mañana viernes hace el mes que el cristiano caballero don Luis Sastre González bajó al sepulcro dejando un hueco en el primer grupo de las milicias ciudadanas, por eso y para recordar el día, este grupo celebrará un funeral en memoria del que fué su querido compañero a las nueve de la mañana en la iglesia de San Pedro, quedando invitados todos los jefes e individuos pertenecientes a las milicias ciudadanas.

Luis Sastre González. ¡Presente!
¡Viva España!

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de LA SEÑORA

D.ª María de la Paz Vera Zamora

Que falleció en Avila el día 30 de julio de 1936 DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS R. I. P.

Su desconsolado esposo don Juan Hidalgo; hijo Valentín; hermanos don Angel y doña María Teresa; hermanos políticos doña Marina, doña Esperanza y don Julio Hidalgo, doña Consuelo Otola y doña Pilar Canal; tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades encomienden a Dios el alma de la difunta.

El funeral que se dirá mañana, día 30, en la parroquia de San Vicente, a las diez, y a las nueve en La Parra de Arenas, así como las misas que se digan el mismo día en Guisando, Oavilanes, Píñel de Abajo (Valladolid) y Añorbe (Pamplona), y el 31, a las ocho, en las Siervas de María, serán aplicados por el eterno descanso de la difunta.

El Excmo. señor Obispo de Avila ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada. (No se reparten recordatorios).

Don Manuel Pérez García

Teniente de Artillería

Murió por Dios y por la Patria el 30 de julio de 1936, en San Sebastián

R. I. P.

Sus desconsolados padres don Gregorio Pérez Arribas (Arquitecto en Zamora) y doña María García Santiago; hermanos, tíos y primos,

Suplican a sus amistades le encomienden a Dios en sus oraciones.

Las misas que se celebren el día 30 del mes actual en la iglesia de La Santa a las siete y media, nueve y media y diez; el Alumbrado al Santísimo del mismo día en la iglesia de María Reparadora, y el 31 en la iglesia de La Santa a las siete y media, y a las diez en la parroquia de San Juan serán aplicadas en sufragio de su alma.

